

BAB V

KESIMPULAN DAN REKOMENDASI

A. Kesimpulan

1. Kampung Wisata Pasir Kunci memiliki potensi daya tarik wisata yang potensial untuk dikembangkan. Potensi wisata yang dimiliki berupa atraksi alam dan kebudayaan dapat menjadi sebuah daya tarik wisata bagi para wisatawan. Kondisi atraksi yang ada sekarang ini masih perlu ditingkatkan dan juga perlu dibangun atraksi-atraksi baru yang menggali potensi alam dan budaya.
2. Kampung Wisata Pasir Kunci memiliki peran sebagai salah satu objek wisata alam dan budaya yang ada di Kota Bandung terutama kawasan Bandung Timur. Kampung Wisata Pasir Kunci mendukung program pemerintah Kota Bandung yang merencanakan pengembangan kawasan Ujungberung menjadi daerah tujuan wisata budaya. Selain itu Kampung Wisata Pasir Kunci ikut melestarikan kebudayaan terutama kesenian Sunda agar tidak punah. Pengembangan atraksi wisata didasarkan pada konsep awal pembangunan yaitu pelestarian lingkungan alam, pemberdayaan masyarakat sekitar dan pelestarian seni budaya. Dalam upaya pelestarian lingkungan maka atraksi wisata yang dibangun bersifat ramah lingkungan seperti bangunan yang ada terbuat dari bahan-bahan ramah lingkungan, atraksi berkebun dan bertani dan lain sebagainya. Disediakan pula berbagai atraksi kebudayaan seperti padepokan seni,

ruangan pameran alat-alat kesenian Sunda dan lain sebagainya. Jika pengembangan atraksi wisata pada Kampung Wisata Pasir Kunci dapat terealisasi maka akan dapat menyerap banyak tenaga kerja yang dapat diambil dari masyarakat sekitar sehingga akan meningkatkan taraf hidup masyarakat tersebut.

3. Kendala dalam pengembangan kawasan berada pada aspek dana dan aspek penunjang yang kurang memadai seperti aksesibilitas, kegiatan promosi dan lain-lain. Pada aspek dana dikarenakan oleh keinginan Bapak Asep selaku pemilik Kampung Wisata Pasir Kunci untuk melakukan pengembangan dengan dana sendiri atau bantuan dari pemerintah tanpa kerja sama dengan swasta. Hal ini dimaksudkan agar pengembangan Kampung Wisata Pasir Kunci dapat berjalan sesuai rencana awal. Namun diharapkan kerja sama dari sektor swasta atau investor yang memiliki kesamaan visi dan misi. Selain itu diperlukan peningkatan kegiatan promosi untuk menginformasikan keberadaan Kampung Wisata Pasir Kunci sehingga dapat meningkatkan kunjungan wisatawan. Kondisi akses masuk menuju Kampung Wisata Pasir Kunci masih harus dibenahi dimana untuk pembenahan infrastruktur tersebut diperlukan kerja sama dengan Pemerintah.
4. Segala potensi yang dimiliki objek wisata ini tidak akan berkembang dengan baik apabila tidak adanya perencanaan yang tepat dan kerjasama dari berbagai pihak terkait. Peran Pemerintah dan masyarakat setempat sangat penting dalam mengatasi kendala pengembangan atraksi wisata

Kampung Wisata Pasir Kunci. Perlu kesadaran bahwa keberhasilan pengembangan objek wisata ini akan berdampak positif terhadap Pemerintah dan masyarakat setempat.

B. Rekomendasi

Diperlukan peran serta Pemerintah dan masyarakat setempat dalam mendukung pengembangan Kampung Wisata Pasir Kunci agar dapat berjalan dengan baik. Seperti pada permasalahan aksesibilitas maka diperlukan bantuan dari pemerintah untuk membenahi jalan agar semakin banyak wisatawan yang datang berkunjung. Bagi pihak pengelola objek wisata diharapkan dapat memperhatikan faktor kebersihan dan perawatan terhadap atraksi-atraksi yang ada seperti perawatan terhadap saung-saung, kolam renang, kebun/taman dan lain-lain. Kemudian perlu ditingkatkan kegiatan promosi agar masyarakat luas dapat mengetahui informasi mengenai Kampung Wisata Pasir Kunci. Promosi dapat dilakukan salah satunya dengan cara pemasangan spanduk atau petunjuk jalan pada jalan-jalan yang ramai dilalui kendaraan. Kualitas pelayanan juga harus ditingkatkan menjadi standar karena pariwisata merupakan industri yang melayani wisatawan sehingga untuk meraih kepuasan wisatawan maka karyawan yang ada dapat diberi pelatihan mengenai standar pelayanan industri pariwisata.